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Narrativa

O Presidente Vereador Alirio Bacca, sob a proteção de Deus e em nome da comunidade, declarou aberta

a Sessão Ordinária de n. 1474-2024, realizada na Câmara Municipal, sito a Rua Dezoito, n. 758, em

Chapadão do Sul/MS. Em seguida o Vereador Marcelo da Costa, fez a leitura de um trecho

Bíblico. Colocado em votação, a Ata da Sessão Ordinária de n. 1473/2024. Aprovada, por unanimidade

de votos. EXPEDIENTE DE VEREADORES - Requerimento n. 233/2024 Vereador Vanderson
Cardoso - REQUEIRO, em conformidade com os termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito

Municipal João Carlos Krug, solicitando informações detalhadas acerca da retomada das obras de

cercamento das represas de contenção de águas pluviais no perímetro urbano. Especificamente, gostaria

de obter as seguintes informações: 1 - Previsão de Início das Obras: Quando está previsto o reinício dos
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trabalhos de instalação das cercas ao redor das represas de contenção de águas pluviais, considerando

que os materiais necessários já foram adquiridos e se encontram no pátio da Prefeitura? 2 - Motivo do

Atraso: Quais os motivos do atraso para o início das obras, visto que, conforme informado

anteriormente, a previsão era de que os trabalhos começassem em julho de 2024? 3 - Documentação de

Aquisição: Solicito uma cópia dos documentos relativos à aquisição dos materiais, incluindo o Pregão

Presencial n. 055/2022, Registro de Preços n. 136/2022 e Processo Administrativo n. 1025/2022,

mencionados como sendo para a construção de alambrado ao entorno das bacias de água pluvial e outras

áreas públicas. 4 - Empresas Contratadas: Informar as razões pelas quais, após dois anos da adjudicação

às empresas Fertela Indústria e Comércio de Telas e Ferragens, Antonio Rodrigues da Silva Eireli, TGH

Materiais para Construção Ltda, e Roldfer Serviços e Acessórios Ltda, os serviços ainda não foram

iniciados. Requerimento n. 234/2024 Vereador Vanderson Cardoso - REQUEIRO, em conformidade

com os termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, solicitando

informações detalhadas sobre a previsão para a realização de um novo serviço de compactação e

asfaltamento de um trecho da Avenida das Araras, no Bairro Esplanada 1. Esse trecho foi alvo de obras

de drenagem de águas pluviais realizadas pela Prefeitura, porém, o serviço executado não foi

satisfatório, resultando no afundamento do asfalto devido à falta de uma compactação adequada.

Considerando que o serviço mal executado gerou desperdício de recursos públicos e, em menos de um

ano, já necessita ser refeito, solicito as seguintes informações: 1 - Previsão para Reexecução dos

Serviços: Quando está previsto o início dos trabalhos de compactação e asfaltamento corretivos no

referido trecho da Avenida das Araras? 2 - Motivo para a Falta de Qualidade no Serviço Anterior: Quais

foram as falhas identificadas na execução inicial do serviço de drenagem e pavimentação, e quais

medidas estão sendo tomadas para evitar problemas semelhantes no futuro? 3 -Responsáveis pela

Execução do Serviço: Quais empresas ou equipes da Prefeitura foram responsáveis pela execução da

obra inicial, e qual foi o valor total investido na obra de drenagem de águas pluviais e asfaltamento? 4

- Garantia e Responsabilidade: Existe algum plano de garantia ou responsabilidade que assegure a

correção dos problemas detectados sem custos adicionais para o município? Indicação n. 1295/2024
Vereador Vanderson Cardoso - INDICO, em conformidade com os termos regimentais, o envio de

expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Educação e Cultura, Erica

Jaqueline Schweter, solicitando a instalação de cortinas ou películas de proteção solar (insulfilme) nas

janelas dos ônibus utilizados no transporte escolar. Indicação n. 1296/2024 Vereador Vanderson
Cardoso - INDICO, em conformidade com os termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito

Municipal João Carlos Krug, solicitando providências para a construção de uma drenagem de águas

pluviais na Rua Vinte e Sete, entre as Ruas Doze e Doze A, no Bairro São Pedro. Indicação
n. 1297/2024 Vereadores Emerson Sapo e Mika - INDICAMOS, em conformidade com os termos

regimentais, o envio de expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, solicitando que envie a esta

Casa de Leis um Projeto de Lei para a concessão de isenção do IPTU às pessoas com Transtorno do

Déficit de Atenção e Hiperatividade (TDAH). Indicação n. 1298/2024 Vereadores Emerson Sapo e
Mika - INDICAMOS, em conformidade com os termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito

Municipal João Carlos Krug, solicitando que envie a esta Casa de Leis um Projeto de Lei para a

concessão de isenção do IPTU às pessoas com Fibromialgia. Não havendo mais matéria, foi passado

para MENSAGEM DO EXECUTIVO - Mensagem n. 023/2024 Encaminha Veto Total ao

PÁGINA 2 DE 3

DOC: 

A
ss

in
ad

o 
po

r 
3 

pe
ss

oa
s:

  A
LM

IR
A

 C
O

N
E

LH
E

R
O

 A
LV

E
S

 S
O

U
Z

A
, A

LL
IN

E
 K

R
U

G
 T

O
N

T
IN

I e
 A

LI
R

IO
 J

O
S

E
 B

A
C

C
A

P
ar

a 
ve

rif
ic

ar
 a

 v
al

id
ad

e 
da

s 
as

si
na

tu
ra

s,
 a

ce
ss

e 
ht

tp
s:

//c
am

ar
ac

ha
pa

da
od

os
ul

.1
do

c.
co

m
.b

r/
ve

rif
ic

ac
ao

/C
E

1F
-9

4F
1-

22
94

-4
F

85
 e

 in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 C
E

1F
-9

4F
1-

22
94

-4
F

85



CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Autógrafo n. 1571/2024, que: "Dispõe sobre a obrigatoriedade de aplicação do teste de glicemia

capilar nos atendimentos de emergência e urgência dos hospitais e prontos-socorros, assim como

Unidades Básicas de Saúde e demais unidades de saúde da rede pública municipal e privada em

Chapadão do Sul e dá outras providências". Mensagem n. 024/2024 Encaminha Veto Total ao
Autógrafo n. 1570/2024, que: “Regulamenta o uso de cicloelétricos e bicicletas elétricas na cidade de

Chapadão do Sul e dá outras providências”. (Baixados os referidos Vetos para a Comissão de

Legislação, Justiça e Redação Final). Não havendo mais matéria, foi passado

para CORRESPONDÊNCIA EM GERAL - Não houve matéria. COMUNICAÇÕES BREVES
PELOS VEREADORES: 5 MINUTOS SEM APARTES E PELA ORDEM DE INSCRIÇÃO - Não

houve inscritos. USO DA PALAVRA PELOS VEREADORES TEMA LIVRE – POR ORDEM DE
INSCRIÇÃO – Não houve inscritos. ORDEM DO DIA - Projeto de Lei n. 175/2024, Executivo,

que: "Altera descrição de itens provenientes de Emendas Impositivas que especifica, e dá outras

providências". Pareceres favoráveis das seguintes comissões: Legislação, Justiça e Redação Final;

Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei n. 175/2024. Em discussão: Não havendo

discussão, foi colocado em votação. Aprovado, por unanimidade de votos. Não havendo mais matéria,

nem inscritos para as COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES, e mais nada a tratar, o Senhor

Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária, determinando a lavratura desta ata, que vai

assinada por ele, Presidente Vereador Alirio José Bacca, pela Primeira Secretária Vereadora Almira

Conelhero Alves de Souza e pela Segunda Secretária Vereadora Alline Krug Tontini. Câmara Municipal

de Chapadão do Sul, aos 16 (dezesseis) dias do mês de setembro de 2024 (dois mil e vinte quatro).  

ALIRIO JOSÉ BACCA
Presidente

ALMIRA CONELHERO ALVES DE SOUZA
Primeira Secretária

ALLINE KRUG TONTINI
Segunda Secretária

Matérias da Ordem do Dia

Matéria Status

1 - ATA : 1473/2024   Aprovada

2 - PROJETO DE LEI : PROJETO LEI EXECUTIVO 175/2024   Aprovada
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